



**A. SIKAP**

Aspek	Deskripsi
Sikap Spiritual	Amanda Almahani sudah sangat baik dalam berdoa, bersyukur, beribadah dan dalam hal toleransi
Sikap Sosial	Amanda Almahani sudah baik dalam hal kerjasama, disiplin, semangat, dan bertanggung jawab.

**B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN**

No.	Materi Pembelajaran	PENGETAHUAN			KETERAMPILAN		
		Nilai	Prekual	Deskripsi	Nilai	Prekual	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Studi Pekaerti	89	B	Amahani sudah mampu memahami dan melaksanakan Gaman Allah sebagai landasan hidup. Perla pendampingan untuk memahami karya-karya Yesus	90	C	Amahani cukup aktif berinteraksi dalam aktivitas diskusi kelompok. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Amahani dapat membuat dan berperan.
2	Regidition Pancasila dan Kewarganegaraan	91	A	Amanda Almahani sudah mampu dalam materi penjelasan manfaat keberagaman kebudayaan, menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu, mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari	92	B	Amanda Almahani sudah mampu menyajikan berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial dan budaya di Indonesia yang terdapat persamaan dan kemiripan. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.

3	Ilmu Indonesia	91	A	<p>Ananda Abraham sudah mampu dalam menggali informasi lewat teks yang disajikan tertulis dengan tujuan tentang keberagaman. Dengan bimbingan yang intensif dari orang tua maka dapat berkembang lebih maksimal.</p>	85	B	<p>Ananda Abraham sudah mampu dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks tertulis ke dalam pikiran dengan bahasa sendiri. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka Abraham mampu berkembang lebih baik lagi.</p>
4	Menerapkan	92	A	<p>Ananda Abraham sudah mampu dalam pengajaran sadar diri mengorganisasikan data dengan cara pemetaan langsung dan mengisi lembar isian, membaca data, serta menyajikan data dalam bentuk tabel dan diagram. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka Abraham dapat lebih mengembangkan diri.</p>	83	B	<p>Ananda Abraham sudah mampu dengan baik dalam membuat tabel frekuensi, menyajikan gambar grafik dari data yang tersedia, menyajikan garis sasar dan menggambar tabel. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>
5	Ilmu Pengetahuan Alam	90	B	<p>Ananda Abraham sudah mampu dalam mulai mengidentifikasi gaya dengan guru pada peristiwa di lingkungan sekitar dan mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif dalam kehidupan sehari-hari.</p>	84	B	<p>Ananda Abraham sudah mampu menyajikan laporan hasil pengamatan dan pendataan informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	87	B	81	B	<p>mampu menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan serta kontribusi sosial. Dengan hubungan yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>
7	Seni Budaya dan Prakarya	88	B	83	B	<p>Azinda Abraham sudah mampu dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan nada, tempo dan tinggi rendah nada. Dengan hubungan yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	89	B	85	B	<p>Azinda Abraham sangat baik dalam memahami konsep, menerapkan dan mengartikan pengetahuan tentang bola basket dan pemahaman strategi olahraga secara, ditambah dengan keaktifan dan partisipasi positif di setiap proses pembelajaran sehingga dapat menyelesaikan materi dengan baik.</p> <p>Azinda Abraham dapat dengan baik mengartikan variasi gerak pemrosesan bola basket dan praktik antar olahraga atletik. Tentunya perlu dibarengi dengan konsentrasi dan konsentrasi di setiap proses pembelajarannya.</p>

a. Bahasa Sunda	87	B	<p>Ananda Abraham sudah mampu menggalih ke kata aksara sunda yang berhuruf latin atau nama-nama lingkungan atau daerah tempat tinggal dan menggalih ke kata seperti tentang jenis ulahan makanan sebat dan bentuk khas sunda</p>	86	B	<p>Ananda Abraham sudah cukup mampu dalam menuliskan, menulis, mengorganisasikan Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka Abraham dapat lebih mengembangkan diri.</p>
b. Pendidikan Lingkungan Hidup	95	B	<p>Ananda Abraham sangat baik dalam mengingat, mengetahui, menerapkan materi penanggulangan bencana alam dan pemanfaatan barang bekas. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Abraham dapat mengorganisir, mengavaliasi materi dengan baik.</p>	90	B	<p>Ananda Abraham baik dalam kreatifitasnya bertanya, membaca, menulis, dan mengorganisasikan tugas praktik membuat skenario simulasi bencana alam dan mensimulasikannya dalam drama. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Abraham dapat mensimulasikannya dengan baik.</p>
c. Bahasa Inggris	92	A	<p>Ananda Abraham sangat baik dalam mengingat, mengetahui dan menerapkan materi pelajaran tentang lingkungan sekolah, pekerjaan, lalu lintas dan mata bahasa Inggris. Ananda Abraham memuaskan perhatiannya dengan baik bila guru menjelaskan materi, sehingga ia dapat memahami dan menguasai konsep-konsep baru yang diajarkan. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Ananda Abraham dapat mengavaliasi materi dengan lebih baik lagi.</p>	82	B	<p>Ananda Abraham sangat baik dalam memahami bahasa tentang lingkungan sekolah, tempat wisata, masyarakat serta tentang diri sendiri dan orang lain. Mengorganisasikan kalimat perintah, mengorganisasikan kalimat perintah dalam bahasa Inggris. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Ananda Abraham dapat mengavaliasi materi dengan lebih baik lagi. Kualitas ananda Abraham di dalam kelas cukup baik.</p>